

3学期も早いもので、もう2月です。

1月10日(火)から3学期がはじまりました。寒い時期で感染症の流行が心配されていますが現在小康状態。子どもたちは、毎日笑顔で登校しています。

1月中にも、たくさんの出来事がありました。ダイジェスト版でお伝えします。

★ 冬休み中に、学校の補修工事や校舎周りの除草作業を行いました。ピアノの調律作業や体育室のワックスがけも行いました。3学期、子どもたちが安全に気持ちよく学ぶことができるように！！

写真1 校門の塗装塗りが終わり、きれいに明るくなりました。



★ 1月11日(水) 環境ボランティアさんが来校され、高等部生活課程のみなさんと一緒に中庭の草抜き作業を行いました。毎月1回実施し、あいさつや、作業後の湯茶の接待などのマナー学習も行っています。

写真2 寒いけれど、熱心に作業に取り組みました。



★ 1月12日(木) 地震避難訓練がありました。

震度5強の揺れを感じた想定で子どもたちは、あわためずに運動場に避難することができました。そのあと、自分の身を守ることについて消防署の方のお話を聞きました。PTA役員の方々にも様子をみていただきました。被害が大きく、しばらく学校にとどまる場合に活用するための、各個人非常用持ち出し袋の点検も行いました。

災害はいつ起こるか分からない。普段から準備しておくことが大切と改めて感じています。

